

ROTES KREUZ

BEZIRKSSTELLE KIRCHSCHLAG

Bilanz 2021 - Das Rote Kreuz Bezirksstelle Kirchschatag schaut auf ein kräftezehrendes Jahr zurück

25% Steigerung der gesamten Einsätze
Covid19-Pandemie mit Herausforderungen
8-mal im Einsatz um den Äquator gefahren

Die Mitarbeiter_innen der Rotkreuz-Bezirksstelle Kirchschatag in der Buckligen Welt, wurden im vergangenen Jahr sehr gefordert. Trotz fortlaufender Covid19-Pandemie konnte eine Rekordanzahl von Rettungs- und Sanitätseinsätzen von 6.849 erreicht werden. Das ist ein Anstieg von 25% in den letzten 5 Jahren. Mehrmals täglich wurden die Sanitäter_innen zu Einsätzen gerufen. Es wurde eine große Zahl an Corona-Patienten versorgt, was mit einem erhöhten Aufwand an Hygienemaßnahmen und Fahrzeugdesinfektion verbunden war. Doch auch diese Herausforderung wurde von den vielzähligen Mitarbeiter_innen mit Bravour gemeistert. An den Ortsstellen Kirchschatag, Krumbach und Hollenthon, sowie den Dienststellen Hochneukirchen und Bad Schönau, wurden im Jahr 2021, trotz einiger coronabedingten Personalausfällen, 51.862 Stunden geleistet. Anhand dieser Zahlen zeigt sich, was die Mitarbeiter_innen des Roten Kreuzes bewältigt haben – Aus Liebe zum Menschen.

Ein weiteres Aufgabengebiet, in dem die Rotkreuz-Mitarbeiter_innen die Gemeinden tatkräftig unterstützen konnten, waren die Corona-Testzentren, welche das ganze Jahr über in Betrieb waren. Viele der freiwilligen Mitarbeiter_innen waren hier, und auch in den zahlreichen Teststraßen in Wiener Neustadt, als Covid-Tester_innen im Einsatz.

„Es freut mich, dass unsere Mitarbeiter_innen trotz der aktuell schwierigen Zeiten, bedingt durch die nun schon so lange andauernde Corona-Pandemie, stets mit Freude und voller Motivation bei der Sache sind. Das Rote Kreuz unterstützt bereits seit über zwei Jahren aktiv den Kampf gegen die Covid19-Pandemie und ebnete somit den Weg zurück in ein „normales“ Leben, wie wir es vor der Corona-Krise hatten. Ein großes Dankeschön geht darum an alle Mitarbeiter_innen der Rotkreuz-Bezirksstelle Kirchschatag, die damit ein positives Zeichen an die Bevölkerung gesetzt haben. Auch in den schwierigsten Situationen wird jedem der Hilfe benötigt, geholfen“ so der Bezirksstellenleiter Bgm. Josef Freiler.

Nicht nur die Mitarbeiter_innen haben Großartiges geleistet. Die 8 Einsatzfahrzeuge legten 2021 eine Strecke von 346.353 km zurück. Das entspricht in etwa 8 Erdumrundungen. Neben dem Rettungs- und Krankentransportsdienst deckt das Rote Kreuz Kirchschatag auch etliche



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

NIEDERÖSTERREICH

Aus Liebe zum Menschen.

andere Leistungen ab. Clubnachmittage zur Seniorenbetreuung und das beliebte Format „Flotte Sohle“ werden regelmäßig veranstaltet. Dazu kommen der Ruffilfe-Service und die Blutspendenaktionen. Das Erste-Hilfe Kursangebot war aufgrund der Covid19-Pandemie stark eingeschränkt. Dennoch wurden die 17 Erste-Hilfe-Kurse von insgesamt 188 Teilnehmer_innen besucht.

Aktuell sind an der Bezirksstelle Kirchschatg acht hauptberufliche und rund 100 freiwillige Mitarbeiter_innen, sowie sieben Zivildienstleistende und drei Teilnehmer_innen des Freiwilligen Sozialjahres aktiv.

Das Rote Kreuz ist ständig auf der Suche nach freiwilligen Mitarbeiter_innen für alle Leistungsbereiche. Haben Sie Interesse an der Mitarbeit in der größten Hilfsorganisation der Welt mit vielen spannenden und abwechslungsreichen Tätigkeitsbereichen? Dann melden Sie sich bitte bei Gerlinde Pernsteiner unter 059144/71000 oder per Mail an gerlinde.pernsteiner@n.rotekreuz.at.

RÜCKFRAGEHINWEIS:

Gerlinde Pernsteiner

Österreichisches Rotes Kreuz

Landesverband Niederösterreich

Bezirksstelle Kirchschatg

T: 059 144 71000

E: gerlinde.pernsteiner@n.rotekreuz.at

W: www.rotekreuz.at/kirchschatg